
Petit retour : 

Tu sais déjà qu'un nom composé est formé dau moins 
deux mots qui sont parfois unis par un trait dunion. 

Les noms et les adjectifs 
qui composent ces noms 
prennent la marque du 
pluriel tandis que les 

verb es restent 
invariaBles. 

12. Voici des noms simples et des noms composés. 
Récris -les correctement au Besoin. 

a. arcenciel: 
B. Bienêtre : 
c. autocorrection : 
d. portemanteau : 
e. autocuiseur : 
f hyper actif': 
g. comptegouttes : 
h. croquemonsieur : 
L cassecroûte : 

j . extraordinaire : 
£ demimesure : 
l. portemenu : 



13.Mets les noms composés suivants au pluriel. 
Attention !Il y a des exceptions ! 

a. Un avant-midi, des 
6. Un garde-fou, des 
c. Un essuie-glace, des 
d. Un non-fumeur, des 
e. Unpot-pourri, des 

f. Un vol-au-vent, des 
g. Un sourd-muet, des 
h. Unporc-épic, des 
i Un wagon-lit, des 

j . Un rendez-vous, des 
£ Un yo-yo, des 
l. Un Bloc-notes, des 

Les noms individuels et les noms collectifs : 

Un nom collectif est un 
nom qui s'écrit au 
singulier, mais qui 
désigne un ensemble de 

personnes ou de choses. 
Exemple : une meute de 
loup 

14. Remplis le taBleau suivant 
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